

# Beim Schützenfest lacht die Sonne

Lienen-Niederdorf feiert mit Königspaar Bernhard und Birgit Helmig



Das Königspaar Bernhard und Birgit Helmig präsentierten sich mit ihrem Hofstaat.

Fotos: -alv-

-alv- **TECKLEBURG-BROCHTERBECK.** Der Schützenverein Lienen-Niederdorf hatte eher einen neuen König, als die neue Landesregierung feststand. Bereits vor 18 Uhr hatte Bernhard Helmig den Vogel von der Stange geholt. Sonnenschein, aber kühle Temperaturen gab es zum traditionellen Königsschießen des Schützenvereins Lienen-Niederdorf am Muttertag. Mit dem neuen Königspaar Bernhard und Birgit Helmig sowie dem Jungkönig Florian Jochmann

und Jule Ertel als Jungkönigin, feierten die Schützen auf dem Greiwehof.

Am frühen Nachmittag waren fast 100 Schützenbrüder am Schützenhof Greiwe angetreten und wurden vom Hauptmann Roy Sellmeier und Oberst Thomas Wieschebrock, diesmal hoch zu Ross, begrüßt. Der Dank des Oberst ging an den Festwirt und den Festausschuss, die Bocketaler und die freiwilligen Helfer bei der Renovierung des Schützen-domizils, das ab heute ein

neues Dach erhält sowie an Familie Greiwe für die freundliche Aufnahme auf dem Hof.

Wieschebrock und die Schützen gedachten der verstorbenen Mitglieder Franz Klaas, Hubert Freude und Werner Hinnah, der den Verein mitgeprägt habe. Hinnah war Jubiläumskönig, Kaiser und viele Jahre aktives Vorstandsmitglied.

Erstmals nahm der neue erste Vorsitzende Reinhard Kipp die Ehrungen vor. Manfred Haselbach, Andreas Engbert und Helmut Voß sind seit 25 Jahren Mitglieder. Ludger Spieker gehört seit 50 Jahren dem Schützenverein Lienen-Niederdorf an. Richard Steuter erhielt eine Auszeichnung für seine besonderen Verdienste im Vorstand als Schießwart.

Nach der Kranzniederlegung am Ehrenmal wurde es spannend beim Königsschießen. Um 17.57 Uhr fiel der Vogel von der Stange. Nach der Proklamation waren zahlreiche Gäste, der Bürgerschützen- und Heimatverein Dörenthe und der Schützenverein Wechte angetreten

um zu gratulieren. Der Königball schloss sich an.

Am Montag war wieder Kaiserwetter, als es galt, die Könige unter der musikalischen Begleitung der Bocketaler auszuholen. Im Festzelt war die Kaffeetafel gedeckt. Thomas Wieschebrock begrüßte die Ehrengäste: Kindergartenkönig Bastian Ventker, das Königspaar der Bürgerschützen Brochterebeck, Michael Fischer und Yvonne Frehe, den zweiten Vorsitzenden Martin Grüter und Frau Alexandra, das Kaiserpaar Peter und Gabriele Well, das Jungkönigspaar von vor 25 Jahren, Herbert und Karin Minnerup, und Gertrud Feldmann, Königin vor 25 Jahren.

Die Kinder des Kindergartens begeisterten mit

schwungvollen Tanzdarbietungen und erhielten viel Applaus.

Bürgermeister Stefan Streit gratulierte den Majestäten und lobte die Arbeit des Vereins, die auf vorbildliche Weise alle Generationen mit einbeziehe.

Pastor Erich Schwager sprach Glückwünsche im Namen beider Konfessionen aus.

Spannend wurde es noch einmal bei der Bekanntgabe der Gewinner des Preisschießens.

Am Abend wurde mit den der „Lorado Band“ stimmungsvoll und harmonisch gefeiert. Zur Unterhaltung trat die Prinzentanzgruppe aus Borghorst auf. Alle waren sich einig: ein gelungenes Fest.



Die Gewinner des Preisschießens (von links): Peter Well, Ilona Löpmeier, Jörg Peters, Verena Löpmeier, Daniel Hukriede und Thorsten Kirchhoff.

## Gewinner des Preisschießens

Beim Niederdorfer Dreikampf siegte Martin Koch vor Ilona Löpmeier und Gabriele Well. Bei den Damen gewann Nadine Well (52,7) vor Verena Löpmeier (52,3) und Ilona Löp-

meier (51,9). Bei den Herren gingen die ersten Preise an Jörg Peters (53,2) und Thorsten Kirchhoff (52,3). Den Königspokal nahm Peter Well entgegen.